

## **Statement am 24.10.2015 beim Samtags-Forum Regio Freiburg**

- Der Klimawandel trifft in erster Linie die Länder des Südens.
- Mein Heimatland Peru ist das durch den Klimawandel drittbetroffenste Land der Welt.
- Die Gletscher auf den Anden schmelzen zunehmend und zwar kilometerweit, so dass z. B. nur ein Drittel der Äcker auf den Hängen der Anden bewirtschaftet werden können.
- Eine große Bevölkerungsflucht aus dem Lande in die Städte und von dort ins Ausland findet bereits statt.
- Wir vom Eine Welt Forum Freiburg e.V. kämpfen für eine starke Reduktion von CO<sub>2</sub> und anderen klimaschädlichen Emissionen, die vor allem von Industrieländern und neuerdings zunehmend von Schwellenländern verursacht werden.
- Zur Bekämpfung des Klimawandels gehört das Thema des Regenwaldschutzes. In Peru bedeckt der Regenwald ca. 60% des Staatsgebietes und ist fast 3 x so groß wie Deutschland. Zurzeit wird der Regenwald zerstört, u.a. um Palmöl als Sprit für unsere Autos zu produzieren.

Dr. Rogelio Villegas, Mitglied des Vorstands des Eine Welt Forum Freiburg e.V.